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REQUERIMENTO

N'— EMENTA:
_" REQUER PRQVIDÉNCIAS PARA INSTALAçAO E/Ou

MANUTENÇAO DE VENTILADORES NA ESCOLA
EMEI PROFESSORA MARIA APPARECIDA BORGES
DE OLIVEIRA DONINI. LOCALIZADA NO BAIRRO
JARDIM PROGRESSO. CONFORME ESPECIFICA E
DÁ OUTRAS PROVIDÉNCIAS

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que recebemos dwersas reivmdicações
de pas de alunos e professores, quanto a necessidade de
instalªção/manutençãode Ventiladores nas sªlas de aulªs dª escala Emei
ProF Maria ADDarecida Bowes de Oliveira Bonini localizada no bairro
Jar Progress '

CONSIDERANDO que & melhona da mIraesImIma escoIan
por melo de construção, ampIIaçâO e reforma, bem como a adoção de
equlpamemos, mobIliánOs escolares, com vistas a melhorar o ambleme de
ensInO. dIminuIndo a exposição aos nscos de acudenles provocados peIo elevado
grau de detenonzação da estrutura Iislca &' necessána.

Por Vim» REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma
RegImenIaI, e depois de ouvido o Plenano desta Egrégia Caãa, sela oficiado &

Diretoria MunimpaIde Ensino de RIbeIrãD Prelo para que encamInhe a solicitação
acIma narrada.

Sala das Sessões, 77 de dezembro de 2019

ALESSANDRO ”ARACA
Vereador
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